

Mag Centre, 28 mai 2015

ACCUEIL » MAGCITÉ » TOUTE LA RÉSISTANCE AVEC JEAN ZAY EST ENTRÉE AU PANTHÉON

## Toute la Résistance avec Jean Zay est entrée au Panthéon

jeudi, 28 mai 2015

[J'aime](#) [Partager](#) [8](#) [Tweet](#) [2](#) [G+](#) [1](#) [0](#) [Facebook](#) [Twitter](#) [Google+](#) [LinkedIn](#) [Print](#) [Star](#)

En ce mercredi 27 mai « la France a rendez-vous avec le meilleur d'elle-même » a dit le président de la République en commençant son discours d'une quarantaine de minutes en hommage aux deux femmes et aux deux hommes, grandes figures de la Résistance, qui entraient dans la maison des grands Hommes. Le jour d'honneur à ces quatre héros de la Seconde guerre mondiale n'avait pas été choisi au hasard, le 27 mai, journée nationale de la Résistance.



Il était 18h15 quand les 71 personnalités qui reposent déjà dans le Panthéon au sommet de la montagne Sainte-Genève ont accueilli Pierre Brossolette, Geneviève de Gaulle-Anthonioz, Germaine Tillion et Jean Zay, symboles des valeurs de la République.